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Abstract (en)
[origin: US4323438A] In an anode of a cell for alkali metal chloride electrolysis by the amalgam method and comprising a grid-like or net-like level
titanium anode surface, optionally current distributing rails, a bridge acting as a primary conducting rail and at least one copper bolt as a current
supply means, the improvement wherein the copper bolt has a screw thread, the bridge having a threaded passage for receiving the screw thread
and a conical passage for receiving the conical portion of the copper bolt, the copper bolt and bridge being screwed together in a force- and form-
locking manner.

Abstract (de)
Es wird eine Anode für die Alkalichlorid-Elektrolyse nach dem Amalgam-Verfahren beschrieben, bei der die Einheit aus gitter- oder netzförmiger
ebener Titan-Anodenfläche (1), Stromverteilungsschienen (2), und einer als Primärleiterschiene dienenden Brücke (3) mit dem als Stromzuführung
dienenden Kupferbolzen (4) dadurch lösbar verbunden ist, daß der Kupferbolzen (4) in seinem unteren Bereich ein Gewinde (6) und unterhalb des
Gewindes (6) einen Konus (5) aufweist, die Brücke eine Gewindemutter und eine konische Bohrung (5) zur Aufnahme des konischen Bereichs (5)
des Kupferbolzens (4) aufweist, und Kupferbolzen (4) und Brücke (3) kraft- und formschlüssig verschraubt sind.
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